
Ata da reunião ordinária do Conselho Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável 
ocorrida no dia vinte e oito de março de dois mil e onze, às quatorze horas, no auditório da 
Associação Comercial e Industrial de Macaé. O Presidente do Conselho, Sr. Maxwell Vaz, deu 
inicio a reunião, solicitando ao secretário executivo a conferência de quórum. Havendo a presença 
de nove conselheiros, não foi constatado quórum regimental para abertura dos trabalhos. Após 
tolerância de uma hora do horário regimental de início da reunião, o Presidente encaminhou que 
fosse apresentada aos presentes a proposta de criação da resolução de proteção à Cachoeira da 
Siriaca e entorno. Após a apresentação, Maxwell, lembrou da realização do evento Abraço à 
Cachoeira da Siriaca, realizado em Glicério, em comemoração ao Dia Mundial da Água, e destacou 
que os próprios moradores, através da Associação de Moradores e Amigos de Glicério, estão 
reivindicando o ordenamento do local para garantir o uso sustentável da cachoeira. Maxwell 
salientou ainda que algumas reuniões foram realizadas em Glicério para discutir o assunto. Explicou 
que os moradores entraram em contato com a Secretaria Municipal de Ambiente, pedindo o apoio 
para ordenar o uso da cachoeira e houve entendimento que uma resolução do COMMADS seria a 
melhor forma para estabelecer tal ordenamento, além de proporcionar educação ambiental. 
Explicou ainda que diversas reuniões foram realizadas na SEMA para construção da proposta de 
Resolução. Não havendo quórum para votação e aprovação da Resolução e da ata da reunião 
anterior, o Presidente do COMMADS agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. 


